



犬山七福めぐり御朱印帳は
200円（税込）



information

スタンプラリーに参加して
話題の犬山城御城印を頂く

犬山七福めぐりの詳細は
スマホでも見られます

犬山
観光情報は
こちら!

QRコード

スタンプラリー「furari」は
[furari](#) 検索



「スタンプラリーに参加して
話題の犬山城御城印を頂く

「秋の犬山キヤンペーン」で初の企
画が「ぶらり城下町デジタルスタン
プラリー」。キャンペーンのリーフレ
ットにあるQRコードなどから
「furari」アプリをダウンロード
すると、スタンプラリーに参加でき
ます。キャンペーン対象となる犬山
市内の139店舗を利用してデジタ
ルスタンプを集めるラリー。城下町
風情を満喫しながら食事やショッピ
ングを楽しんで会計時にアプリを提
示すると、スタンプがもらえ、5ス
タンプごとに限定の「犬山城御城印」
を手に入れられます。「御城印」は
いま城好きの間で話題で、犬山城で
は令和の大修復記念に発行した御城
印も人気を集めました。さらに抽選
で「御城印コレクションするのに
便利な犬山城御城印帳」、もしくは
商品券1万円分が当たります。

幸せを感じる秋の絶景も
名所を歩く犬山七福めぐり

もう一つ、おすすめしたいのが7
つの古刹・名刹をお参りする「犬
山七福めぐり」。日に日に色づく秋
を味わいながら、少し静かな時間を
過ごしてみてはいかがでしょうか。
成田山大聖寺をスタートし約10kmを
歩きます。尾張のもみじならとして
名高い継鹿尾観音・寂光院、桃太郎
神社、青龍山瑞泉寺、針綱神社、
三光稻荷神社を巡り、先聖寺で満願
ゴー!。「犬山七福めぐり御朱印
帳」を携え、幸せを願つて手を合
わせます。木曽川沿いを歩き、途中、
犬山城を見学したり、城下町での
ランチタイムも楽しめます。

「犬山のまちはがんばってます!各
商店では感染症対策をしっかりと
迎えてくれますので、地元のお客様
で少しずつ活気を取り戻してほしい。
秋のキヤンペーンも知恵を絞りました。
ぜひ楽しんでください」と、後藤さ
んは笑顔で呼びかけます。空は高く
澄み渡り、気持ちのいいこの季節。
歩いてみれば、気つかなかつた景色
や新たな感動に出会えそうです。

「スタンプラリーに参加して
話題の犬山城御城印を頂く

全国から人を呼ぶ観光のまち犬山。
新型コロナウイルス感染症は、私たちのまちの楽しみ方にも大きく影響しています。
どこに立ち寄つてもゆつくりゆつたり、見え方や感動もこれまでと全く違うはず。
こないまだからこそ、地元の本当の魅力に触れてみませんか。
おすすめの散策コースを紹介します。

いまこそ! 「卷頭特集」

一般社団法人 犬山市観光協会

ぶらり、地元犬山



天守は景色のみでなく破風のつくり、石落としや付櫓などの防備なども見どころ



ラリー限定の犬山
城御城印は信康版
と信長版あります。犬
山城前観光案内所
で先着5,000枚を販
売します。国宝犬山城
の文字が書かれています

魅力に満ちた城下町
犬山観光の中心を担う
日本最古の木造天守が現存する国
宝・犬山城をはじめ、犬山は有形無
形の文化財が残る歴史のまち。博物
館明治村や野外民族博物館リトルワ
ールドなどのテーマパークも点在し、
県内外から多くの人が訪れます。
今年は新型コロナウイルス感染症に
より、まちの様子が一変。2月29日
から5月末まで犬山城は休業し、4
月に緊急事態宣言が発出されると城
下町からは観光客の姿が消えました。
桜の季節やゴールデンウィークも、

かってない静けさに包まれました
と犬山市観光協会の後藤真司さんは
話します。
犬山城は6月1日に営業を再開。
犬山城に前後して城下町の店舗も営
業を再開しました。観光協会ではウ
エブサイトで各店の営業情報を案内
したほか、地域の人向けた通販・
ティックアウト・デリバリー情報「お
うちでも犬山気分」のページを作成。
地元からの集客を支援しました。新
しい生活様式が実践され始め、サイ
トは大きな反響を呼び、店舗の運営
の後押しとなりました。
国の施策も始まりましたが、犬山
城や城下町も以前のにぎわいを取り
戻せていません。そこで協会は市内
や周辺の人も楽しめるアイデアで觀
光地対策をしています。例年、10月
1日から12月20日まで「秋の犬山キ
ャンペーン」が開催されますが、今
は市内139の店舗が参加する「ぶ
らり城下町デジタルスタンプラリ
ー」や、縁起のいいルートを散策す
る「犬山七福めぐり御朱印帳」など
多彩な企画が用意されています。散
策するには絶好のシーズン。地元犬
山の魅力を探しに出かけませんか。